

ABSTRAK

**Putri Rahmi Sari (182333088) : Analisis Penurunan Tarif Pph Final
Terhadap Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak
UMKM di Kantor Pelayanan Pajak Pratama
Bukittinggi**

Dosen Pembimbing : Muthia Roza Linda, SE. MM

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Analisis Penurunan Tarif Pph Final Terhadap Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Umkm Di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Bukittinggi.

Penelitian ini dilakukan di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Bukittinggi yang beralamat di Jl. Havid Jalil No. 7D, Tarok Bungo. Birugo Kec. Aur Birugo Tigo Baleh, Kota Bukittinggi, Sumatera Barat 26136. Jenis Penelitian yang digunakan dalam penelitian Tugas Akhir ini adalah penelitian deskriptif serta menggunakan teknik pengumpulan data melalui pengisian kuesioner. Populasi dalam penelitian ini adalah wajib pajak UMKM PP-23 yang terdaftar di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Bukittinggi. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *Cluster Proposional Sampling* menggunakan rumus dari Slovin sehingga jumlah sampel yang diperoleh sebanyak 100 responden. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis tingkat capaian responden yaitu dengan melakukan proses transformasi data penelitian dalam bentuk tabulasi berdasarkan kuesioner Analisis Penurunan Tarif PPh Final Terhadap Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak UMKM Di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Bukittinggi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan Salah satu faktor yang mempengaruhi tingkat Kepatuhan wajib pajak yaitu tinggi rendahnya tarif pajak yang ditetapkan. Berdasarkan 2 indikator variabel yaitu : 1) Analisis Tingkat Capaian Responden Penurunan Tarif Pajak Penghasilan Final dengan TCR 78,4% menunjukkan bahwa dari segi kepatuhan formal sudah dilakukan baik oleh wajib pajak UMKM dengan meningkatnya jumlah wajib pajak yang terdaftar, dan 2) Analisis Tingkat Capaian Responden Kepatuhan Wajib Pajak UMKM dengan TCR 82% menunjukkan bahwa kepatuhan wajib pajak sudah dilakukan baik oleh wajib pajak UMKM di KPP Pratama Bukittinggi.

Kata Kunci : Penurunan Tarif PPH Final, dan Kepatuhan Wajib Pajak